

6.1

Avis et communiqués

6.1 AVIS ET COMMUNIQUÉS

**Prolongation de la période de consultation
sur le
Projet de Règlement 11-102 sur le régime de passeport et
d'Annexe 11-102A1, Avis de détermination de l'autorité principale et d'inscription dans d'autres
territoires,
le Projet d'Instruction générale relative au Règlement 11-102 sur le régime de passeport
et les modifications et abrogations corrélatives**

Le 28 mars 2007, les Autorités canadiennes en valeurs mobilières (les « ACVM » ou « nous »), exception faite de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario (la « CVMO »), ont publié pour consultation des propositions en vue de la mise en œuvre de la deuxième phase du régime de passeport pour la réglementation des valeurs mobilières.

Ces propositions, qui comprenaient un projet de règlement, une instruction générale et certaines modifications administratives, simplifieraient encore davantage la réglementation pour les émetteurs et les personnes inscrites dont les titres sont négociés ou qui ont des clients dans plusieurs territoires du Canada. Les intéressés étaient invités à présenter des commentaires par écrit au plus tard le 28 mai 2007.

Des demandes de prolongation de ce délai nous ayant été présentées, nous avons décidé de prolonger la période de consultation jusqu'au **8 juin 2007**.

De cette façon, les participants au marché auront davantage de temps pour présenter des commentaires par écrit sur le projet de régime de passeport sans qu'il soit nécessaire de reporter la date d'entrée en vigueur prévue. Nous comptons terminer le projet de règlement en décembre et commencer la mise en œuvre par étapes début 2008, lorsque les nouveaux règlements sur les obligations de prospectus (le Règlement 41-101) et les obligations d'inscription (le Règlement 31-103) seront achevés.

Le 30 mai 2007

**Extension of Comment Period
for
Proposed National Instrument 11-102 *Passport System*
Form 11-102F1 *Notice of Principal Regulator and Registration in Additional Jurisdiction(s)* and
Companion Policy 11-102CP *Passport System*
and related amendments and repeals**

On March 28, 2007, the Canadian Securities Administrators, other than the Ontario Securities Commission (OSC), (CSA or we) published for comment proposals for implementing the next phase of the passport system for securities regulation.

The proposals, which include a proposed rule and policy and some administrative changes, would further simplify the securities regulatory system for issuers and registrants who have their securities traded or deal with clients in more than one Canadian jurisdiction. We invited written submissions until May 28, 2007.

In response to requests for more time to provide comment, we have decided to extend the comment period until **June 8, 2007**.

This will give market participants further time to provide written submissions on the proposed passport system without jeopardizing our target for implementation. We plan to finalize the proposed rule by December 2007 and implement it in stages starting in early 2008 as proposed new national instruments on prospectus requirements (NI 41-101) and registration requirements (NI 31-103) are finalized.

May 30, 2007